



COMUNICADO AYUNTAMIENTO DE MINAYA

El Ayuntamiento de Minaya, sus dos grupos políticos, PP y PSOE, en reunión online de sus representantes, analizamos la situación y queremos trasladar lo siguiente:

- Manifestar a la ciudadanía de Minaya agradecimiento por la gran colaboración que se está teniendo en el cumplimiento de la normativa actual.
- Comunicaros que a día de hoy no hay ningún caso en Minaya.
- Es necesario seguir unidas todas las personas de Minaya en el cumplimiento y salir solamente lo imprescindible.
- Ante cualquier situación, no dudéis usar los teléfonos que tenéis de contacto.
- Evitar que las personas mayores salgan a la calle.

Reiteramos nuestro agradecimiento por vuestra colaboración.